

Die CDU-Kreistagsfraktion hat mit Schreiben vom 6.9.2005 beantragt, den Traditionsausschuss im Pfarrgemeinderat der Katholischen Kirchengemeinde Sankt Martinus Much bei der Wiederbeschaffung einer mittelalterlichen Skulptur durch einen Zuschuss zur Wiederbeschaffungssumme in Höhe von 10% der Rückkaufsumme, maximal 1.500 € zu unterstützen (Anlage).

#### Erläuterungen:

Bei einem Einbruch ist im Jahr 1932 ein Sandstein-Hochrelief (40 x 16 cm) mit der Darstellung des Letzten Abendmahls aus dem spätgotischen Sakramentshäuschen der Mucher Sankt-Martinus-Kirche gebrochen und entwendet worden. Dadurch wurde das aus dem Hochmittelalter stammende Sakramentshäuschen in seiner Originalsubstanz schwer geschädigt.

Seither blieb die Skulptur verschollen, bis sie im Sommer 2005 im Kunsthandel auftauchte. Rechtlich war es nicht möglich, von dem Besitzer eine Herausgabe zu erwirken. Die Skulptur wurde daraufhin in einer Versteigerung von einem Kunsthändler erworben, der sie zum Preis von 15.000 € an die Kirchengemeinde Much veräußerte.

Von diesem Kaufpreis sind nach Auskunft vom 24.10.2005 bis dato 11.350 € durch Spenden und Spendenzusagen gedeckt, so dass zur Finanzierung des Rückkaufs noch 3.650 € fehlen.

Der Kaufpreis ist, soweit nicht bereits Spenden eingegangen waren, mit privaten Mitteln (bar und Kunst-Sachwerte) vorfinanziert worden.

Haushaltsmittel stehen bei der Haushaltsstelle 3650.9880.3 (Zuschuss an Körperschaften, Verbände, Vereine) zur Verfügung.